

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Gencar Lakukan Sambang Door to Door Antisipasi Kerawanan Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 10, 2023 - 14:20



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Gencar Lakukan Sambang Door to Door Antisipasi Kerawanan Jelang Pemilu 2024*

Sukabumi, 10 November 2023 – AIPDA Asep Misbah Hambari, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, terus mengintensifkan

upaya menjalin kemitraan yang kuat dengan warga Desa Mekarsari. Pada Kamis (9 November 2023) pukul 09.30 WIB, ia melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan menyambangi masyarakat setempat.

Dalam sambang door to door yang dilakukan dengan penuh kecermatan, AIPDA Asep Misbah Hambari memberikan himbauan kepada warga agar tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di sekitar Desa. Hal ini sebagai langkah antisipasi terkait kerawanan kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi terkait dengan Program AA DEDE CURHAT DONG yang digaungkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H. Program tersebut mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (AA DEDE CURHAT DONG). Salah satu inisiatif dari program ini adalah kegiatan Jumat Curhat, di mana masyarakat diajak berdialog untuk mengatasi berbagai permasalahan yang dihadapi.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarsari. Dengan melakukan sambang door to door, kami ingin mendekati diri dengan masyarakat, memberikan himbauan-himbauan penting, serta menciptakan sinergi yang positif antara kepolisian dan warga," ujar AIPDA Asep Misbah Hambari.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam melakukan sambang door to door sebagai bentuk nyata pencegahan kerawanan kamtibmas. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kewaspadaan masyarakat jelang Pemilu 2024," ungkap AKP Deni Miharja.

Dengan semangat kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Mekarsari dapat terus menjadi lingkungan yang aman, kondusif, dan terhindar dari potensi gangguan keamanan menjelang Pemilu 2024. Warga pun diminta untuk berperan aktif dalam menciptakan ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.